

Und was jetzt?

Das Asylzentrum in Ihrer Region ist "nur" ein Symptom. Das eigentliche Problem ist das völlige Totalversagen der Migrationspolitik des Bundes.

Wenden Sie sich an die Gemeinde und fordern Sie sie dazu auf, sich im Rahmen einer Infoveranstaltung den Anliegen der Bevölkerung zu stellen. Es darf nicht sein, dass der Volkswille einfach umgangen wird!

Melden Sie sich telefonisch oder direkt in der Gemeinde!

Das bedeutet

das neue

Bundesasylzentrum

in Arth-Goldau

für Sie!

Bitte entschuldigen Sie, das wir Ihren Hinweis "keine Werbung" missachten

Statistiken & Fakten

Risiken & Neben- wirkungen



Gewalt



Kriminalität

- ✓✓ 55 % der beschuldigten Vergewaltiger in der Schweiz sind 2022 Ausländer. (Quelle BfS)
- ✓✓ Einbruchsserie in der Schweiz: „Bei 90% der Täter handelt sich es um Männer aus Nordafrika. (Zitat: Polizei Thurgau)
- ✓✓ 62 % aller Inhaftierten in der Schweiz 2022 sind Ausländer. Kosten von 200 - 900 CHF pro Insasse/Tag (Quelle BfS)
- ✓✓ Ausländer sind deutlich krimineller als Einheimische, insbesondere afrikanische und arabische Migranten. (Quelle BfS)

Links zu allen Daten auf linktr.ee/faktenflyer



Bevölkerungs- austausch



Potenzielle Risiken

- ✓✓ Die Schweiz hat bereits einen Migrationsanteil von über 40% - Tendenz Jahr für Jahr steigend. (Quelle BfS)
- ✓✓ Nichts mehr zu verlieren! Für abgelehnte Asylbewerber gibt es keinen Anreiz mehr, sich an die Gesetze zu halten.
- ✓✓ Fremd im eigenen Land? Mit dem Bau, wird die chaotische und schädliche Migrationspolitik nur noch mehr bestätigt.
- ✓✓ Immer mehr Asylbewerber tauchen nach einem abgelehnten Bescheid unter - niemand weiss wo sie sind und was sie tun

Wie viel Zeit uns noch bleibt - <https://t.ly/6cg9K>

